

<b>Medio</b>	Canal 9
<b>Fecha</b>	21-03-2010
<b>Mención</b>	Habla Francisca Márquez, decana de la Facultad de Ciencias Sociales, sobre la tecnología en las catástrofes.

### **Tecnología de catástrofes.**

Canal 9 Megavision Programa: Meganoticias

Tecnología al servicio de las personas, una frase común acuñada sobre todo por grandes marcas para vender productos de última generación. Durante años nos convencieron de sus ventajas y algunos incluso se volvieron dependientes de ellas. Pero lo cierto es que tras el terremoto, la mayoría se convirtió en elementos inútiles. ¿Será tiempo de volver al origen? Tecnología de catástrofes. Habla: - Francisca Márquez, decano sociología U. Alberto Hurtado. - Roberto Candia, fotógrafo Agencia AP. - Sergio Barrientos, dir. Centro Sismológico Nacional. - Mariano Lozano, gerente tiendas Mac Online. - Carlos Rodríguez, gerente productos y servicios Entel PCS. - Juan Carlos Cammus, periodista, profesor de contenidos digitales UDP. - Paulo Egenau, dir. Fundación Paréntesis. Mención: - Onemi.